

## Un gala pour fêter la fin d'année

*L'université a organisé son premier gala de fin d'année le 15 mai 2024. Cet évènement, gratuit et ouvert à sa communauté étudiante, a permis à près de 200 personnes de se dire au revoir de manière festive et conviviale.*



**Mai 2024** – Après une année riche en évènements, l'université a souhaité donner l'opportunité à ses étudiantes et étudiants de se retrouver une dernière fois pour célébrer la fin des examens, sur le thème des années 2000.

### **Un dernier rendez-vous festif sur le campus**

Alors que les examens viennent de s'achever, c'est pour certains les derniers jours sur le campus avant d'entrer dans la vie active. L'université a donc souhaité donner une opportunité à ses étudiantes et étudiants de se réunir dans une ambiance conviviale. Près de 200 personnes ont pu profiter d'une soirée musicale, de 19h à 1h du matin, animée par deux DJ (DJ Bluff et DJ Riarty), une maquilleuse étudiante à l'université, et un photobooth pour immortaliser la soirée. L'évènement, boissons non-alcoolisées comprises,

était entièrement gratuit et a bénéficié d'un financement de la Contribution vie étudiante et de campus (CVEC).

*« Nous nous réjouissons du succès de cette première édition du gala de fin d'année de l'université, qui a permis de conclure d'une belle manière cette année riche pour la vie étudiante et de campus »* Théo Lesénéchal, vice-président étudiant.

*« Un projet à l'image de cette belle première année du Bureau de la vie étudiante »* Fanny, Mattias et Ambre, étudiants relais du Bureau de la vie étudiante.

### **Compléter l'offre proposée tout au long de l'année**

Ce gala de fin d'année vient clore l'ensemble des actions menées tout au long de l'année pour enrichir la vie étudiante, à commencer par les événements de rentrée Campus en fête. Pour cela, l'université peut compter sur son Bureau de la vie étudiante (BVE), chargé de faire le lien entre les besoins et envies de la communauté étudiante et les autres services de l'établissement.

### **Aula Magna, un lieu symbolique pour cette soirée**

Conçu par l'architecte Henry Bernard comme un espace destiné aux manifestations de prestige, tels que les colloques et remises de diplômes, l'Aula Magna est un lieu souvent méconnu des étudiantes et des étudiants. La tenue d'une soirée festive dans ce hall était une occasion de découvrir cet espace, classé monument historique. Durant la soirée, les deux DJ étaient placés devant les portes magistrales qui séparent la scène de l'amphithéâtre Pierre Daure de l'Aula Magna, œuvre de ferronnerie de Raymond Subes.



#### **CONTACT PRESSE**

UNIVERSITÉ DE CAEN NORMANDIE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

07 85 83 95 12 · [contact-presse@unicaen.fr](mailto:contact-presse@unicaen.fr)